

まちの元気グループ紹介

わかれう おくいばもん



労働者協同組合さんさん

さんさん

「奥出雲町にも子ども食堂が要るだ！」

2年前、この声かけをきっかけに、子育て支援として宅配型の子ども弁当を有志でスタートされました。夏休みに多くの利用がありましたことから、継続できるように労働者協同組合を昨年5月に設立されました。33(さんさん)の名前はメンバー19人が活動する三成、三沢から来ているそうです。

子ども弁当は一食200円で、仁多米に栄養バランスとボリュームを考えたメニューです。子どもたちは笑顔があふれ、保護者からも「とても助かります」という声があるようです。

昨年夏休みには上阿井の一昧同心塾にて「親子で楽しむ食とモノづくり」も実施され、多くの参加者があつたようです。

和久利会長は「子どもたちの笑顔と元気を増やさにやーいけん」と力強くおっしゃっています。協力する方も増え、横田や龜嵩にも宅配が広がり、ますます笑顔が増えているようです。

連絡先 会長 和久利 健 ^{たけし} 090-7507-4310

これからも、身近に感じていただけるような議会活動に取り組み、その結果を伝えていきたいと思っています。
(北村千寿)

おしゃらせ

★議会や議会だより、生放送などへのご意見、ご感想をお待ちしています。

★議会を傍聴しませんか。

3月定例会は3月4日開会です。
一般質問は3月12日～14日

★議会との意見交換会

2月17日(土曜日午前)仁多・横田地区それぞれで実施します。

★町民一日議会は本年7月に開催予定です。

広報公聴常任委員会

委員長	内田 裕紀
副委員長	北村 千寿
委員	糸原 寿之
田食道弘	
小田川謙一	
糸原文昭	
高橋恵美子	

今年5月、新型コロナ感染症が5類に変更されたのを機に、往来や活気は以前に戻りつつあります。新年には久しぶりに帰郷された方も多かつたのではないでしょうか。

議会では、以前から要望のありました生中継放送が9月定例会から開始されました。多くの皆様方から「なかなかよい」と評価していただいているます。

